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　皆さんは【運】というものをどのようにお考えでしょうか。運とは姿
も形も無く、目に見えるものでもありません。　しかし、そうは言うも
のの、やはり気になる存在？ではないでしょうか。
　例えば、神社などにお参りに行くと、良いことが起きますようにと
手を合わせ願懸けしてみたり、運試しにおみくじを引いてみたりす
るものです。これは幸運を願っているが故の行動です。
　世の中には、この不確かな【運】というものをコントロールできな
いだろうかと考えた人たちもいます。
　イギリスのハートフォード大学　心理学教授　リチャード・ワイ
ズマンは、自称「運のいい人」と「運の悪い人」約１０００人を対象に
調査を行い、両者に異なる成果をもたらすものは全くの偶然か、そ
れとも何か本質的な違いがあるのかを検証してみました。その結果、
【運】は単なる偶然でも超常現象でもなく、その人の選択によるとこ
ろが大きいことを発見したのです。
「運のいい人」　彼らは新しい経験を積極的に受け入れ、外交的で、
あまり神経質ではないことが分かったのです。つまり、直感に従い、
前向きにチャレンジしている人に幸運は訪れるという調査結果が出
たのです。
　皆さん、あまり多くを考えこまず、出会いに照れず、積極的にチャ
レンジしていきましょう。『幸運』はそっと私たちに寄り添ってくれる
ことでしょう。
　
　さらに、麻雀勝負２０年間無敗、『雀鬼』と異名を持つ桜井章一
氏は【運】についてこう言っています。
「運には生まれつき持っている変えようのない運勢の天運、環境や
生活習慣によって変動する地運、自身の人間力と比例する人運の３
つがある。天運は運命なので変えられないが、地運と人運は努力や
環境次第で変化させることが可能な運なのだ」
「天運の強い人に相対すると、もうどうしようもないが、地運人運は
変化させることができる。良い環境を作り、そこに身を置くこと、さ
らには自ら周囲に好意を発信できる状態にしていくことが重要だ」

　これら桜井氏の言葉から、どう足掻いても変えようのない『天運』
を変えようとはせず、善良な人たちの集う良い環境に身を置くことに
よって『地運』を上げ、他者に対し善行を行うことによって『人運』を
上げていく、そのような環境を作ることにより、幸運を迎え入れる
準備ができるのです。
　そう、まさにロータリークラブ(善良な人たちの集う良い環境)に在
籍し、奉仕活動(他者に対して善行を行う活動)を実施している私た
ちに向けられた言葉ではないか、そう感じるのです。
　桜井氏のこの言葉や考えが真実であるのならば、私たちロータリ
アンは【運】が良いに決まっています。しかし油断は禁物です。幸運
は一瞬のよそ見で、直ぐにどこかへ行ってしまいます。これから訪れ
る幸せを逃さない為にも、更に会員同士の相互理解を深め、補いな
がら、しかし無理をせずに、ロータリー活動を楽しんでいきましょう。
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・出席報告（10月12日）

■　第12回例会の記録（10月12日）
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食としあわせ ～臓活で生き方・在り方を考える～
　菅原　直美様（BeautySalon Lind  代表）
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■　本日のプログラム（10月19日）
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「我等の生業」

「日本への留学における私の成長」
　ウ　ギョウインさん（米山奨学生）

ロータリーソング 【我等の生業】

なりわい

やわらぎ   むつみ

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求むるところは平和親睦

力むるところは向上奉仕

おお　ロータリアン

我等の集い

＊今週のお祝い

会員誕生日 菊池　武司会員（10月22日）



幹事報告

・2019～20年　瀧ガバナー年度
　地区資金決算報告書について（回覧）

例会の予定

■10月26日（月）

■11月 2 日（月）

■11月 9 日（月）

■11月16日（月）

佐方会員・仲道会員の卓話
岩川義枝様（大分南RC）
国際・社会・公共イメージセミナー報告
インターアクト・RCC全員協議会

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト：菅原　直美様（BeautySalon　Lind代表）

ニコボックス

★髙野　太会長（1口）
梨狩りおつかれ様でした。無事に終われたことを皆様に感謝して一口。
★髙山泰四郎会員（2口）
（１）私の親友であります仲道さんが本日より入会となりました。喜びと共に1口致します。
（２）先月の地区補助金事業「梨狩り」では子供さん達と楽しい一時を過ごしました。
特に絵本の読み聞かせでは、吉田幹事ご夫妻のいきの合った「かけ合い漫才」には心から感銘しましたので、1口致します。
★藤本　保会員（3口）
愛育学園はばたきの子ども達には多くの体験を毎年続けていただきありがとうございます。
★坂本　肇会員（1口）
10月4日の地区補助金を活用したはばたきさんとの梨狩りが無事に終わりありがとうございます。
社会奉仕委員長ですが、皆様のおかげで子供達も喜んでくれて良い活動でした。
★高橋道成会員（2口）
（１）先週、楽しみにしていましたが腰痛の為欠席させてもらいました。申し訳ありませんでした。
（２）菅原直美様　今回、卓話を快く引き受けてくださり誠にありがとうございました。
　当クラブのあたたかい雰囲気を感じてくださったということで、大変嬉しく思います。
　これからは、共にロータリー活動をしていけたら嬉しいなという願いを込めて一口させていただきます。

食としあわせ～臓活で生き方・在り方を考える～〈卓話の時間〉 （10月12日）

入会報告

新会員の仲道　善隆さんです。宜しくお願い致します。

菅原直美様（BeautySalon　Lind代表）

理事会報告

10月理事会議案　10月12日㈪　13：35～

（髙野　吉田　髙山　穐田、河野、坂本、髙橋、門脇）8名

議題１、10/26㈪ 職場例会（上期）中止・ゲスト卓話について　承認

　・10/26職場例会（上期）をコロナ感染拡大防止の為中止、
　　トキハ会館にて通常例会へ。
　　プログラムは、新会員（佐方会員・仲道会員の卓話）へ変更。
　・11/2㈪ゲスト卓話　岩川義枝様（大分南RC）
　・他、ゲスト卓話について　例会で卓話候補を会員へ問い合わせる
議題２、12月プログラムについて　承認

　12/ 7 ㈪ 年次総会
　12/14㈪ 半期を振り返って／来年の抱負
　12/21㈪ クリスマス家族例会
議題3、クリスマス家族例会について　承認

　コロナ禍ではあるが今年も開催する。
　担当委員会　親睦活動委員会
　委員会費　親睦活動より100,000円補助
　日時　12月21日㈪予定
　参加者　1985RC会員とそのご家族
　詳細は、またお知らせ致します。


